Nationalmannschaft in Friedrichshafen zu Gast

Friedrichshafen, 30. Januar 2006 - Bereits zum vierten Mal seit Anerkennung des Bodensee-Schulsport-Vereins (BSV) Friedrichshafen als Bundesleistungsstützpunkt der Deutschen Taekwondo Union fand vom 27. bis 29. Januar in der Sporthalle der Bodenseeschule St. Martin ein Bundeskaderlehrgang für Damen- und Juniorinnen der deutschen Taekwondo-Nationalmannschaft statt.

13 Damen und 14 Juniorinnen bereiteten sich unter der Leitung des Friedrichshafener Bundestrainers Markus Kohlöffel (BSV Friedrichshafen) auf die kommende Wettkampfsaison vor. Ihm zur Seite stand der für den Nachwuchs zuständige Bundestrainer Carlos Esteves aus Iserlohn und der Physiotherapeuth Andreas Welzer aus Bergatreute. Untergebracht war das gesamte Team im Hotel Traube in Waggershausen.

Die Herren und Junioren hatten zeitgleich eine Kadermaßnahme in Hennef zu absolvieren. Beide Kader bereiten sich auf die kommenden US Open in Dallas, Texas vor, bei der auch einige Häfler Athleten vertreten sein werden.

